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PROCES-VERBAI DU CONSEIt MUNICIPAL du 22 juillet 2022 à 20h00 à Ia mairie

Séance présidée par Mr VILLEMAIRE Jean-Luc

Membres présents : Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr BORGES Anthony,

Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, Mr JOLY Pierre, Mme PELLETIER Magali, Mr

PTRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-PONCET Sylvie.

Membres excusés : /
Secrétaire de séance : Mr Pierre JOLY

Auxiliaire de secrétaire de sé : Mme PIRAT Magali

La séance est ouverte à 20h00.

Le quorum est atteint.

Monsieur le Maire demande à l'assemblée d'observer une minute de silence en hommage à Mme GAMBEY

Aurélie.

Ordre du iour: Ado ption du compte-rendu du conseil de juin - Désignation de la secrétaire de séance - Réforme de

la publicité des actes depuis le 1"' juillet - Détermination du nombre d'adjoints - Nomination des adjoints -

tndemnités de fonction - Habilitation DGFIP 1"' adjoint - Délégation signature et délégué de fonction - Attribution

des commissions - Cartes Avantages Jeunes 2022/2023 - Logement Luzy L"'étage (Caution, Révision loyer, Travaux)

- Association TENNESSE DANCER - Echange terrain - Commissions (Scolaire, Matériel, Bâtiments, Voirie) - Questions

diverses (Loyers impayés, Travaux fossé Chemin de l'Alambic, Journée Citoyenne du 18 juin, Pot de départ en retraite

de Véronique CLAIR, Terrain vers le lavoir) - lnvitations diverses - Vie communale

- Adoption du compte-rendu du conseil de juin

Monsieur le Maire demande aux membres de se prononcer sur le dernier compte-rendu de conseil, ils acceptent à

t-4 Pour (Mr VILLEMAIRE Jean-Luc, Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr

BORGES Anthony, Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, Mr JOLY Pierre, Mme

PELLETIER Magali, Mr PIRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-PONCET

Sylvie) 0 Contre 0 Abstention.

- Désignation de la secrétaire de séance

Monsieur le Maire nomme Mr Pierre JOLY comme secrétaire de séance. Les membres acceptent à 14 Pour (Mr

VILLEMAIRE Jean-Luc, Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr BORGES Anthony,

Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, Mr JOLY Pierre, Mme PELLETIER Magali, Mr

PIRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-PONCET Sylvie) 0 Contre 0

Abstention.

- Réforme de la publicité des actes depuis le 1"'iuillet
Monsieur le Maire informe le conseilde la < réforme de la publicité des actes )) en vigueur depuis le 1"' juillet. Le

compte-rendu du conseil municipal est supprimé. ll est remplacé par la liste des délibérations approuvées ou

rejetées, quisera affichée sur les panneaux ainsique sur le site internet de la commune, dans un délaide 8 jours

après le conseil municipal. Un procès-verbal rédigé pendant la séance sera transmis aux membres, pour être

soumis à adoption le conseil municipal suivant. Après adoption, il sera consultable en mairie et sur le site internet

de la commune dans les 8 jours et ne sera plus affiché sur les panneaux.



- Détermination du nombre d'adioints
Monsieur le Maire rappelle à l'assemblée qu'il avait été décidé en début de mandat de fixer à 4 le nombre

d'adjoints et demande à l'assemblée de se prononcer suite au décès de Mme GAMBEY Aurélie, sur le nombre

d'adjoint pour la suite de la mandature. Le conseil décide de rester à 4 adjoints à 14 Pour ((Mr VILLEMAIRE Jean-

Luc, Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr BORGES Anthony, Mme BUSI

Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, MTJOLY Pierre, Mme PELLETIER Magali, Mr PIRAT

Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-PONCET Sylvie) 0 Contre 0 Abstention.

- Nomination des adjoints
Monsieur le Maire informe que les adjoints restants passent au rang supérieur. Mr TABOURET Christophe devient

Le' adjoint, Mr MALIN Jacky devient 2ème adjoint, Mr FERRIER Jean-Pierre devient 3è'" adjoint. ll convient de

procéder au remplacement du 4è'" adloint.

Election du 4è'" adjoint :

Monsieur le Maire demande aux membres si des personnes se portent volontaires

Mme BUSI Maryline, se présente pour ce poste.

Monsieur le Maire propose de passer au vote à bulletin secret.

Premier tour du scrutin

Résultat du vote : Nombre de votants : L4

Bulletin blanc : 2

Suffrages exprimés: 12

Majorité absolue :7
A obtenu : Mme BUSI Maryline 12 voix

Mme BUSI Maryline est élue en tant que quatrième adjointe et immédiatement installée

- lndemnités de fonction
Monsieur le Maire propose de ne pas changer les indemnités de fonction. Les membres sont favorables. 14 Pour

(Mr VILLEMAIRE Jean-Luc, Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr BORGES

Anthony, Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, MTJOLY Pierre, Mme PELLETIER Magali,

Mr PTRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-PONCET Sylvie) 0 Contre 0

Abstention.

ll convient cependant de mettre à jour l'annexe de la délibération prise le 26 mai 2020, en modifiant l'ordre des

adjoints et en intégrant le nouvel adjoint nommé.

- Délégation signature et délégué de fonction

Monsieur le Maire informe qu'il va prendre un arrêté de délégation de signature pour Mr TABOURET Christophe,

1"'adjoint ainsi que des arrêtés de délégations de fonction aux 4 adjoints.

Mr TABOURET Christophe, 1"' adjoint aura la charge de : Foncier et urbanisme, Electricité et éclairage public et

représentant au SIVOM du Louhannais

Mr MALIN Jacky, 2è'" adloint aura la charge de : Assainissement, Voirie, Réseaux, Cimetière, Agriculture et

environnement, Sentiers et randonnées et représentant au SIVOM du Louhannais.

Mr FERRIER Jean-Pierre, 3è*" adloint aura la charge de : Bâtiments et matériels, Electorale

Mme BUSI Maryline,4è'" adloint (e)aura la charge de : Affaires scolaires et culturelles, Communication, Mission

locale Jeunes

- Habilitation DGFIP 1"'adjoint
Monsieur le Maire informe que l'habilitation aux applications de la DGFIP sera demandée pour Mr TABOURET

Christophe.



- Attribution des commissions

Monsieur le Maire informe qu'il convient de remplacer Mme GAMBEY Aurélie dans certaines commissions quand

cela est nécessaire. Le tableau des commissions communales est rectifié en fonction. Voir en annexe ci-joint.

ll convient de délibérer pour certains points :

- La liste des conseillers communautaires au sein de Bresse Louhannaise lntercom', est arrêtée normalement

comme suit dans l'ordre du tableau soit Mr VILLEMAIRE Jean-Luc (Titulaire) et Mr TABOURET Christophe

(Suppléant)

Monsieur le Maire propose de passer au vote.

L4 Pour (Mr VILLEMAIRE Jean-Luc, Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr

BORGES Anthony, Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, Mr JOLY Pierre, Mme

PELLETIER Magali, Mr PIRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-

PONCET Sylvie) 0 Contre 0 Abstention.

Déléeué aux res scolaires auprès de Bresse Louhannaise lntercom', est désigné par les membres. Mme

BUSI Maryline se propose pour ce poste. Le conseil passe au vote.

t-4 Pour (Mr VILLEMAIRE Jean-Luc, Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr

BORGES Anthony, Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, Mr JOLY Pierre, Mme

PELLETIER Magali, Mr PIRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-

PONCET Sylvie) 0 Contre 0 Abstention.

Délésué à la Comm ion Aooels d'Offre

Monsieur le Maire informe que Mme GAMBEY Aurélie était titulaire et avait comme suppléante Mme BUSI

Maryline. Mme BUSI Maryline devient titulaire. ll convient de nommer un suppléant.

Les autres postes étant pourvus par Mr BORGES Anthony, titulaire, son suppléant est Mr ESCAICH Patrick et

Mr FERRIER Jean-Pierre, titulaire, son suppléant est Mr PIRAT Sébastien.

Mr MALIN Jacky se propose comme suppléant de Mme BUSI Maryline. Monsieur le Maire propose de passer

au vote.

14 Pour (Mr VILLEMAIRE Jean-Luc, Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr

BORGES Anthony, Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, Mr JOLY Pierre, Mme

PELLETIER Magali, Mr PIRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-

PONCET Sylvie) 0 Contre 0 Abstention.

Représentants à la CLECT (Commission Locale d'Evaluation des Charges Transférées)

Monsieur le Maire rappelle que Mme GAMBEY Aurélie était déléguée titulaire avec comme suppléant lui-

même. Mr VILLEMAIRE Jean-Luc devient délégué titulaire et demande à l'assemblée si une personne souhaite

devenir délégué suppléant à la CLECT.

MTTABOURET Christophe se propose. Monsieur le Maire propose de passer au vote.

t4 Pour ((Mr VILLEMAIRE Jean-Luc, Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr

BORGES Anthony, Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, Mr JOLY Pierre, Mme

PELLETIER Magali, Mr PIRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-

PONCET Sylvie) 0 Contre 0 Abstention.

- CartesAvantages Jeunes 202212023

Monsieur le Maire rappelle que nous avons procéder à un sondage auprès des jeunes de 15 à 20 ans. Actuellement

29 personnes souhaitent cette carte sur les 66 jeunes sondés.

- Logement Luzy 1"'étage
. Caution

Monsieur le Maire informe que l'état des lieux a été fait pour le logement au 238 Bis Rue de la Gare, il y a un gros

trou dans un mur. Monsieur le Maire propose au conseil de garder la caution d'un montant de 301€. De plus, ll reste

ggL.76€de dettes à ce jour, les membres décident que si la dette n'est pas soldée au L"'septembre, le dossier sera

transmis à Maitre TOUILLIER à Louhans. Le conseil est favorable pour garder la caution et missionner Maitre



TOUILLIER si besoin à 14 voix Pour (MTVILLEMAIRE Jean-Luc, MTTABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER

Jean-Pierre, Mr BORGES Anthony, Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, MTJOLY Pierre,

Mme PELLETIER Magali, Mr PIRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-

PONCET Sylvie) 0 Contre 0 Abstention.

. Travaux

Monsieur FERRIER Jean-Pierre donne lecture du devis de l'entreprise MEGARD Yannis, concernant la réfection

peinture de tout ce logement, d'un montant de 6139.52€ T.T.C. Le conseil accepte le devis.

. Révision du loyer
Monsieur le Maire propose de revoir le loyer de ce logement à la suite des travaux de réfection. Après délibéré, le

conseil décide d'augmenter le loyer à 430 €,la caution sera du même montant.

14 Pour (Mr VILLEMAIRE Jean-Luc, Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr BORGES

Anthony, Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, MTJOLY Pierre, Mme PELLETIER Magali,

Mr PIRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-PONCET Sylvie) 0 Contre 0

Abstention.

- Association TENNESSE DANCERS

Monsieur le Maire informe d'un don de l'association TENNESSEE DANCERS, suite à la dissolution de cette association,

d'un montant de 939.29€ et de matériel de sonorisation. Les membres de l'association ont missionné le conseil

municipal pour reverser ce don à une association de la commune et lègue le matériel de sonorisation à la commune.

Après délibéré, les membres décident de reverser cette somme à la cantine scolaire sous forme de subvention

exceptionnelle. Le conseil accepte à l'unanimité.

l-4 Pour (Mr VILLEMAIRE Jean-Luc, Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr BORGES

Anthony, Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, MTJOLY Pierre, Mme PELLETIER Magali,

Mr PIRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-PONCET Sylvie) 0 Contre 0

Abstention.

- Echange terrain
Monsieur le Maire informe qu'en 201L, Monsieur COULON Guy, maire de l'époque, avait accordé un échange d'une

petite partie de terrain entre la commune et Mme RYBA lsabelle afin de simplifier la circulation à l'entrée du

lotissement les Ecoles. La commune cédait 13m2 à Mme RYBA en échange de 15m2 à prendre dans la parcelle ZC

198. Le bornage avait été fait par un géomètre et pris en charge par Mme RYBA, mais aucune délibération n'avait

été prise. Aujourd'hui, il convient de formaliser cet échange, Mme RYBA ayant vendu son terrain.

14 Pour (Mr VILLEMAIRE Jean-Luc, Mr TABOURET Christophe, Mr MALIN Jacky, Mr FERRIER Jean-Pierre, Mr BORGES

Anthony, Mme BUSI Maryline, Mme DUCROT lsabelle, Mr ESCAICH Patrick, Mr JOLY Pierre, Mme PELLETIER Magali,

Mr PIRAT Sébastien, Mme SAUVAGE Tatiana, Mme RICHARD Camille, Mme STRIPPOLI-PONCET Sylvie) 0 Contre 0

Abstention.

- Commissions
. Scolaire

Christophe TABOURET relate un point sur la réunion du 4 juillet avec le bureau de la cantine et la commune de

Condal concernant le déficit de la cantine. La commune de Condal est d'accord pour aider la cantine, mais veut

étudier toutes les possibilités. Plusieurs points vont être abordés chacun de son côté et une prochaine réunion est

prévue lundi 25 juillet.

. Matériel
Monsieur le Maire informe que le tracteur a été livré début juillet avec le chargeur. Manque la débroussailleuse



. Bâtiments

Jean-Pierre FERRIER fait un point sur les travaux de réfection du toit de l'école.

. Voirie
r Travaux de soutènement à la Liambe

Monsieur le Maire donne lecture du courrier reçu de la police de l'eau. Monsieur Christophe TABOURET et Mr

Pierre iOLY vont rencontrer la police de l'eau prochainement.

- Questions diverses :

. Loyers impayés

Maître TOUILLIER a pris en charge le dossier. Une déclaration a été faite à notre assureur

. Travaux fossé Chemin de l'Alambic

Monsieur le Maire donne lecture du devis de COMTET Arnaud pour travaux de reprise, de curage, et fournitures

de galets et de terre pour un montant de 1320€ T.T.C. Le conseil accepte le devis.

I Journée Citoyenne du 18 juin

Monsieur le Maire fait un point sur la journée citoyenne, 40 personnes présentent.

. Pot de départ en retraite de Véronique CLAIR

Le vendredi 2 septembre à 19h00. Une carte cadeau va être offerte d'un montant de 200€.

. Terrain vers le lavoir
Monsieur le Maire relate une proposition de vente d'un terrain vers le lavoir parcelle ZP 91 de 2747 m2. Le conseil

accepte de faire une proposition à 4000€.

' Départ de l'Abbé Fernandes

Dernière messe de l'Abbé Fernandes, le dimanche 21août.

lnvitations diverses
o 6ème biennale des arts, du 20 août au 25 septembre, vernissage le L0 septembre à

17h00. Jean-luc VILLEMAIRE assistera

o lnauguration du nouvel aménagement de l'espace de promotion du département

sur l'aire du Poulet de Bresse, le 29 juillet à 11h30, personne de disponible

o Rendez-vous avec géomètre le L7 août à Sh30 au Bois Bouvier pour les parcelles ZE

151 et 152. Christophe TABOURET sera présent.

e Programme culturel de l'Ecomusée de la Bresse Bourguignonne pour le 2è'"

semestre

o 2 soirées débats < Gagner en attractivité tout en économisant de l'espace >, le 19

et 28 septembre de 18h00 à 21h00. Personne ne pourra assister

Vie communale
. 2 Décès
. 1 mariage et 1 Pacs

r Le prochain conseil est fixé au 16 septembre à 20h00

La séance'est close à 23h00.

Secrétaire de séance,

JOLY Pierre

Monsieur le Maire,
VILLEMAIRE Jean-Luc


